
   

平成 29年 第 14回教育委員会 会議録 

 

 

日 時  平成 29年 12月 25日（月） 午後２時 

 

 

場 所  野々市市役所 ３階 教育委員会室 

 

 

活 動 報 告  12月活動報告 

及び行事予定  １月行事予定 

 

 

報    告  １ 入学準備支援金について（教育総務課） 

        ２ 埋蔵文化財講演会の開催について（文化課） 

 

 

そ  の  他 



   

出席委員 

 教育長             堂坂 雅光  

  教育長職務代理者         松野 勝夫  

委員               荻野 直子  

〃                             松本 哲幸  

      〃               宮川 美保子  

      〃               安嶋 是晴  

 

出席した事務局職員 

教育文化部長            大久保 邦彦 

教育文化部次長兼文化課長    吉田  淳 

     教育総務課長           塩田  健 

     学校教育課長          松田 英樹 

     生涯学習課長          横山 貴広 

スポーツ振興室長補佐      堀  善一 

     教育総務課課長補佐       久保 憲一 

     学校教育課課長補佐       中野 賢一 

     教育総務課庶務係        北  淳史 
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議  事 

 

開会 （午後２時７分） 

 

堂坂教育長  ご苦労様でございます。早いものでもう 12月となり、もうしばらくで新し

い年に変わります。最後の教育委員会になろうかと思いますが一年間の締

めくくりとして皆さんには、提案あるいは報告する事項についてご審議を

お願いいたします。 

まず議事録の署名を松本委員と宮川委員にお願いいたします。それでは教

育長の「12月活動報告」から報告します。 

堂坂教育長  「12月活動報告」説明。 

       （説明の概要） 

11/27 第３回県市町教育委員会連合会理事会及び教育長研修会 

11/29 立志式 

11/30 定例校長会議 

12/12 議会一般質問（１日目） 

12/18 教育福祉常任委員会 

 

堂坂教育長  12月活動報告についてご質問等ありましたらお願いします。 

ないようですので 12月活動報告は以上で終わります。 

次に「１月行事予定」についてお願いします。 

大久保部長  「１月行事予定」説明 

       （説明の概要） 

       1/1 年頭の式 

       1/5 定例校長会議 

1/7 消防出初式 

1/7 野々市市成人式 

       1/8 平成 30年公益財団法人石川県体育協会新年互礼会 

       1/11 平成 30年野々市市文化協会新年親睦パーティ 

       1/12 女性協議会「市長と語ろう」 

       1/19 思春期子育て講座（布水中） 

       1/20 市美術文化協会新年会 

       1/22 教育福祉常任委員会 

       1/22 教育福祉常任委員と教育委員の懇談会 

       1/25 思春期子育て講座（野々市中） 
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       1/27 第 23回白山・野々市地区同和教育研究大会 

1/28 市グラウンド・ゴルフ協会総会 

1/31 第１回教育委員会 

 

堂坂教育長  １月行事予定について何かご質問等ありましたらお願いします。 

荻野 委員  はい。 

堂坂教育長  どうぞ。 

荻野 委員  思春期子育て講座は布水中学校がフォルテで野々市中学校がカメリアとな

っています。先日の議会で質問があったかと思いますが、カメリアで行わ

れる場合の交通整理はどなたが出られますか。 

横山 課長  よろしいですか。 

堂坂教育長  どうぞ。 

横山 課長  交通整理は特に出るという話は聞いておりません。 

堂坂教育長  混雑防止のために必要かどうかの確認をお願いします。 

横山 課長  はい。確認しましてまたご報告いたします。 

荻野 委員  おそらく去年の思春期子育て講座にて苦情が出たはずだと思いますので、

同じことをしてはいけないなと思いました。例えば PTA の方にお願いする

とか人を立てる工夫をした方が良いかと思われます。 

堂坂教育長  二百何十人もの生徒の保護者ですからね。 

荻野 委員  それほど来た場合、とてもじゃないですが一般の業務に差し支えがあるの

は間違いないです。 

堂坂教育長  言われたのはどのような話でしたか。近隣の駐車場を借りるといった話で

したか。確か答弁の際にそのような答弁をした記憶はありますね。それで

は答弁をしたことを踏まえて対応をお願いします。それでよろしいですか。 

荻野 委員  はい。 

       ≪ 会議終了後確認の結果、「両中学校とも文化会館フォルテで行われる」

と訂正あり ≫ 

堂坂教育長  他によろしいですか。 

１月行事予定については以上で終わります。 

       次に報告事項に入ります。今日は報告を２件ご案内しております。 

       まず報告１「入学準備支援金について」説明をお願いします。 

塩田 課長  「入学準備支援金について」説明。 

       （説明の概要） 

       入学準備支援金について 

        ① 平成 29年 12月 25日現在の状況 

小学校：認定者 42人、単価 40,600円 



  - 3 - 

           中学校：認定者 46人、単価 47,400円 

合 計：認定者 88人 

        ② 平成 29年 12月 26日支給予定額 

小学校：1,705,200円 

中学校：2,180,400円 

合 計：3,885,600円 

 

堂坂教育長  報告１について報告がありました。ご質問等ありましたらお願いします。 

ないようですので、報告１については以上で終わります。 

次に報告２「埋蔵文化財講演会の開催について」説明をお願いします。 

吉田 課長  「埋蔵文化財講演会の開催について」説明。 

       （説明の概要） 

       平成 29年度埋蔵文化財講演会の開催について 

        講演会名：『クニのはじまり ～ヒトの精神(ココロ)から古墳時代を考え

る～ 』 

        講  師：松木 武彦（国立歴史民俗博物館 教授） 

        日  時：平成 30年２月３日（土）14：00～16：00 

        会  場：野々市市情報交流館カメリア ホール椿 

 

堂坂教育長  報告２について報告がありました。ご質問等ありましたらお願いします。 

荻野 委員  よろしいですか。 

堂坂教育長  どうぞ、荻野委員。 

荻野 委員  こちらの講演会は質疑応答の時間は設けてありますか。 

吉田 課長  はい。 

荻野 委員  講演自体は何時までですか。 

吉田 課長  講演自体は大体 90分程度とみています。先生のお話が終わりましたら、15

分から 20分程度の質疑応答時間があるかと思います。 

大久保部長  補足ですが、その後国際ホテルで市体育協会の 60周年記念式典がございま

す。 

荻野 委員  大変興味深くてお話を伺いたいですが、一気に去ってしまうと大変失礼か

なと思いまして。 

大久保部長  15時 45分には国際ホテルに到着しなければいけません。40分から 50分ほ

ど時間が重なってしまっていますので、また一度検討しましょう。 

吉田 課長  そちらについては先生にご理解をいただいておきます。 

堂坂教育長  報告２については以上でよろしいですか。 

ないようですので、報告２については以上で終わります。 
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その他、事務局から何かありましたらお願いします。 

       委員の皆さんからご発言ありますか。 

       特にないようですので、その他は以上で終わります。 

       次に３月の教育委員会の日程を決めたいと思います。 

       ≪ 日程調整 ≫ 

堂坂教育長  それでは３月 27 日火曜日 14 時から第３回教育委員会といたします。今こ

うして３か月先まで日程を決めていますが、もっと先まで日程を決めた方

が都合はよろしいですか。 

安嶋 委員  ４月の日程ということでしたら、大学の中でも委員会等が新しくなります。

その委員会で第何週の何曜日に会議があるのか決まりますので、今決めて

しまってもダメになる可能性があります。 

堂坂教育長  そうしますと１月 31日の第１回教育委員会で４月の日程を決めるというこ

とでいいですか。 

安嶋 委員  まだその方が良いかと思います。 

堂坂教育長  それではこれまで通りでいきたいと思います。これで本日の教育委員会を

終了いたします。また、この後 16時から 202会議室にて第２回総合教育会

議があります。また一度教育長室へお集まりいただいてから向かおうと思

いますので、15 分ほど前にお集まりお願いします。それでは皆さんご苦労

様でございました。 

 

 

閉会 （午後２時 35分） 


